

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 11 de Abril de 2015.

EAJ-PNV presentó su propuesta para conectar las tres ciudades

- LA VÍA PEATONAL Y PARA CICLISTAS QUE PLANTEA IRIDOY UNIRÍA LA ZONA DE PLAIAUNDI CON LOS PUENTES INTERNACIONALES

- M.A.I.
- IRUN

11 abril 201500:07

Xabier Iridoy, portavoz de EAJ-PNV, presentó ayer el que definió como «uno de los principales proyectos» que incluirá en su programa electoral, y que consiste en una vía peatonal y para ciclistas que uniría las tres ciudades de la comarca. Acompañado por Miren Guezuraga, miembro de la candidatura jeltzale, Iridoy recordó que EAJ-PNV «comenzó en abril de 2013 a trabajar esta iniciativa junto al Gobierno Vasco, y hemos mantenido firme nuestra apuesta para conseguir implicar a todas las administraciones». Durante los últimos meses se han dado pasos con la elaboración del Plan Director de la Bahía de Txingudi, que propone varias alternativas para la conexión urbana y ciclista entre Hendaia, Irun y Hondarribia. EAJ-PNV apuesta «por el recorrido que transcurre desde el Instituto Plaiaundi, Pierre Lotti y la ribera del río, hasta los puentes internacionales». Iridoy explicó que «la trasera del Instituto Plaiaundi, actualmente en estado de abandono, se convertirá en un espacio regenerado por donde podrán pasear los peatones y ciclistas. La vía continuará por el camino de Pierre Lotti hasta llegar a la ribera del río Bidasoa en la bahía, a día de hoy un punto desconocido y de difícil acceso que hay que recuperar por la enorme atracción de las vistas que ofrece». El paso desde este punto hasta el puente de Santiago «se podrá resolver mediante un paso inferior bajo la línea de ferrocarriles de Adif y otro paso inferior bajo las vías de Euskotren a la altura del apeadero».

Xabier

Iridoy mostró su satisfacción «por la reciente adjudicación del anteproyecto por parte del Gobierno Vasco. Además, a iniciativa de nuestro grupo, el presupuesto municipal de 2015 cuenta con una partida de 100.000 euros para seguir dando pasos» en este proyecto.